
 

Jahreshauptversammlung 2021 

Förderverein der Grundschule im Kirchsteigfeld 

 - Protokoll -  

03. November 2021  

18:00 Uhr – 19:30 Uhr 

 

0. Feststellung von Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

 

• Die Jahreshauptversammlung wurde ordnungsgemäß anberaumt 

• Die Anwesenheit wurde per Liste festgestellt (siehe Anlage) 

• mit 8 anwesenden Mitgliedern wird die Beschlussfähigkeit festgestellt 

• 33 Mitglieder derzeit, nur ein Beitritt im letzten Jahr 

� hängt auch mit geringer Präsens durch Corona zusammen 

 

1.  Zusammenfassung der FV-Aktivitäten des letzten Schuljahres  

 

• 29.Nov. 2019 Tag der offenen Tür:  

- Gestecke basteln wieder gut angenommen  

- Tombola ebenfalls gut besucht 

• Jan. 2020 Ergebnis Spendenlauf vom Sep. 2019  

- Einnahmen über 3400 € 

- Verwendung für Sport-Shirts, Anzeigetafel Sportunterricht, verschiedene Bälle 

• 21. Feb. 2020 Faschingsparty: 

- 115 Besucher (nochmal mehr als letztes Jahr) 

- 120 Hot-Dogs schon vor dem Ende ausverkauft 

- 475€ Einnahmen (ohne Abzüge) � nochmal „Umsatz“ gesteigert 

- ca. 200€ nach Abzügen übrig 

• Mrz. 2020 Sparkassenkarte Umtragung auf neuen Vorstand nach ewigem hin- und her 

• mit Beginn Eindämmungsmaßnahmen Corona keine Werbung, kein Sektempfang, keine 

Disko, kein Grillen, kein Gestecke basteln 

• Apr. 2020 Leerung Pfandbonbox REWE 

- 222 € Einnahmen dem Engagement von Stefanie Freynik zu verdanken 

• Juni Wandbild Aula nimmt Gestalt an  

• 30. Sept. 2020 Getränkestand bei Sportfest  

- Urkunden kamen diesmal von Schulsportstiftung 

- über 3700€ eingenommen 

• 17. Sept. 2021 Grillabend  

- unerwartet viele Gäste nach Coronabedingter langer Ruhepause 

- 310 Würstchen, 50 Stockbrotteigprotionen, 63L Getränke verkauft 

- 708 € eingenommen (ohne Abzüge) 



 

2.  Überblick der Finanzsituation des FV (Budget/ Ausgaben/ Einnahmen) 

 

Gina Koberstein (kommissarischer Kassenwart) informiert über die finanzielle Situation des FV: 

• Guthaben von 10217€  auf dem Vereinskonto, 374€ Handkasse Fr. Klewitz,  

533€ Handkasse Fr. Koberstein 

� weniger Ausgaben als Einnahmen 

• Einnahmen/ Ausgaben 2021: 

- Mitgliederbeiträge  

- 2152€  aus Energieeinsparprogramm 

- 200€ aus Spenden 

- 251€ REWE Pfandspende  

- 50€ Kiez-Karte,  

- 708€ Einnahmen Grillfest 

- 317€ Ausgaben für Grillfest 

• Kassenprüfung erfolgt Anfang 2022 mit Annett Hagemann Rentzsch als Kassenprüfer 

 

3.  Neuwahl/ Bestätigung Vorstand  

 

• Die Vorstandsmitglieder wurden bei der Hauptversammlung 2019 für 2 Jahre gewählt 

• Die bisherigen Vorstandsmitglieder stellen sich zur Wiederwahl 

• Frau Marie-Colette Loborec (Schriftführer) hat schriftlich ihre Kandidatur bekanntgegeben 

und sich damit einverstanden erklärt sich in Abwesenheit wählen zu lassen und die Wahl 

anzunehmen (siehe Anlage) 

• Die vier Vorstandsmitglieder wurden von den anwesenden Mitgliedern (siehe 

Anwesenheitsliste) einstimmig ohne Gegenstimmen oder Enthaltungen wiedergewählt: 

 

Ingo Fischer   – Vorstandsvorsitzender 

Gudrun Klewitz   – stellvertretende Vorsitzende 

Gina Koberstein  – Kassenwärtin 

Marie Colette Loborec  –  Schriftführerin 

 

Perspektivisch werden bei der nächsten Vorstandswahl in zwei Jahren wieder neue 

Kandidaten gesucht.  



 

4.  Ausblick auf die im Schuljahr noch angedachten Aktivitäten  

  

• Veranstalten des Tags der offenen Tür fragwürdig, wenn dann draußen evtl. mit 

Lagerfeuerstelle vom FV  

� Nachtrag: Der Tag der offenen Tür entfällt und es soll ein digitaler Rundgang erstellt 

werden. 

• Drachenfest 7. Nov. ausgefallen 

• am 1.12. findet im Stadtteilladen Versammlung der Initiative Kirchsteigfeld statt � Frau 

Zabarowski schickt Einladung, so dass bei Interesse auch FV-Mitglieder teilnehmen können 

• Spendenlauf auf Frühjahr 2022 verschoben 

• Schülerdisko wegen Corona-Schutzmaßnahmen und Infektionsrisiko voraussichtlich noch 

nicht möglich 

• Sep Grillabend  

 

5.  Angedachte Ausgaben/ Verwendung Spendengelder  

  

• 1. Teil Wandbilder fertiggestellt  

• 2. Teil wird demnächst begonnen  

� Farbe wurde bereits von Frühjahrsputzgeldern gekauft 

� Kosten ca. 500€ 

• Anfrage zur Anschaffung einer mobilen „Bühnenplattform“ 

� ein konkretes Bühnenmodell und dessen Preis wird benannt  

� Grundsätzlich könnten FV-Gelder – z.B. auch vom Spendenlauf - hierfür verwendet 

werden 

� Möglichkeit des finanziellen Zuschusses vom KIS wird erfragt 

• Idee der Anschaffung von Lehrerlizenzen für „Arbeitsblätter-Software“ 

 

 

6.  Werbung, Internet 

 

• Flyer wird aktualisiert und neu gedruckt  

• Ausgabe Flyer an Klassenlehrer im Zuge Elternversammlung 

• Informationen bei Elternsprecherkonferenz 

• Aktualisierung Homepage lange nicht erfolgt 

� Kontakt zu Sven Schicktanz 

-  



 

 



  

  

From: Marie-Colette Loborec  

Sent: Tuesday, November 02, 2021 10:58 PM 
To: Förderverein  

Subject: Loborec - Einverständniserklärung zur Wahl in Abwesenheit 

  

Einverständniserklärung zur Wahl in Abwesenheit 

  

Hiermit kandidiere ich, Marie-Colette Loborec in Abwesenheit für das Amt des Schriftführers 

im Förderverein Grundschule 56 Potsdam e.V. in der Jahreshauptversammlung vom 

03.11.2021. 

  

Ich erkläre mich bereits im Voraus einverstanden damit, die Wahl für den Fall, dass ich 

gewählt werde, anzunehmen. 

  

Gleichzeitig bevollmächtige ich den Vereinsvorsitzenden Ingo Fischer bei der Versammlung 

meine Kandidatur bekannt zu geben. 

 

Marie-Colette Loborec 

-- 

Nelly-Sachs-Str 1 

14480 Potsdam 

 

Tel.: +49 331 62 64 800 

Cell: +49 172 674 10 44 

 


